

contractées envers celui qui l'a comblé de tant de faveurs? Voici en deux mots ses devoirs en présence de ses prérogatives? Dieu a tout fait pour l'homme, mais il a fait l'homme pour lui.

*Al continuer.*

**Le cœur d'un bon fils.**

Nous lisons dans le *Messager du Cœur de Jésus*:

“ Je vous ai promis de terminer par une histoire : en voici une toute récente. — Henri \*\*\* a quinze ans. Un prêtre le vit, il y a peu de jours, arriver près de lui, la tristesse peinte sur le visage. Dès qu'Henri fut assis : — “ Qu'avez-vous, enfant ? lui dit le prêtre : vous êtes triste. ” — Des larmes, que l'enfant ne contenait qu'à grand-peine, jaillirent aussitôt de ses yeux : — “ Père, disait-il, je suis triste, parce que j'ai lieu de craindre que mon bon père n'accomplisse pas tous ses devoirs de chrétien. Oh ! aidez-moi à ramener mon père à Dieu : une fois déjà, la mort l'a menacé : je frémis à la pensée qu'elle pourrait le surprendre dans la disgrâce de Dieu. ” — Le prêtre donna bonne espérance à l'enfant et lui suggéra quelques industries : — “ Priez Notre-Dame, lui dit-il : répétez souvent, au nom de votre bon père, et comme par son cœur, cette invocation efficace : — Doux Cœur de Marie, soyez mon salut ! ”

Henri promit, mais il offrit de plus, à Marie, pour toucher son Cœur de Mère, un enrôlement d'une année dans la Milice pontificale. J'ai là le billet de l'excellent enfant, et je le copie pour vous :

— “ Mon Père, recevez mon enrôlement dans le beau régiment des *Zouaves de la prière*, et obtenez-moi, de la Très-Sainte Vierge, ma Mère, la grâce d'y combattre vaillamment. Je rédirai souvent : Doux Cœur de Marie, soyez mon salut ! J'ai reçu et je